
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   « Je sais en QUI  j’ai cru, et je suis persuadé qu’IL a La Puissance de garder mon dépôt jusqu’à ce jour-la »  
( 2Timothée 1:12 ).   
« Quiconque croit à JESUS-CHRIST ne sera pas confus(e) (ne sera pas déçu(e) ni couvert(e) de honte). 
 ( Romains 10:11 ). 
           Très chers parieurs, LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST EST NON SEULEMENT « LE VRAI 
CHEVAL DE BASE », MAIS IL EST AUSSI LE COUP SÛR. Oui, LE SEIGNEUR JESUS EST LE SEUL 
JOCKEYS QUI NE PERD JAMAIS «Ses courses» et IL n’a jamais été déclaré « NON-PARTANT ». 
    N’hésite plus, ouvre ton cœur à JESUS-CHRIST que L’ÉTERNEL à envoyé pour te SAUVER, et reçois 
le Don du SAINT-ESPRIT parce que tout cela représente la plus grande preuve d’amour de DIEU pour toi, 
et surtout reçois l’assurance de LA VIE ÉTERNELLE au près du SEIGNEUR même après ta mort; et 
devient le PARIEUR LE PLUS HEUREUX. 
       Toi qui est un fidèle joueur des jeux de hasard et toi qui est un fidèle parieur des courses de chevaux et 
qui a même déjà gagné un jour; Toi qui n’a jamais gagné mais qui espère toujours gagner un jour et 
changer ta vie; Et toi qui ne s’intéresse pas aux jeux de hasard; je te conseille de MISER DESORMAIS  sur 
LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST QUI EST LE VRAI « CHEVAL DE BASE » et je suis sûr que si tu le fais 
AUJOURD’HUI même, TU VAS GAGNER TRES GROS;  TU VAS GAGNER TRES GROS; TU VAS GAGNER TRES GROS.      
           Que L’AMOUR de DIEU, LA GRÂCE du SEIGNEUR JESUS-CHRIST et LA COMMUNION  du  
SAINT-ESPRIT soient votre partage. AMEN ! 
                                                                                                                       Rodrigue NJENDJI 
                                                                                                      L’un des parieurs le plus HEUREUX de la terre           
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              Tous les parieurs des courses des chevaux rêvent et espèrent gagner un jour, non seulement le Tiercé en ordre, 
mais surtout un tiercé qui va payer « Gros » et changer leur vie.Vous tous qui lisez ce message, c’est L’HEURE DE COGITER. 
    Je connais un « TIERCÉ » que tout le monde peut gagner et changer sa vie pour toujours, sans avoir dépensé (misé) 
même un (1) Franc.    
Ce VRAI « TIERCÉ » GAGNANT se trouve dans LA BIBLE: 
     L’ÉTERNEL DIEU LE PÈRE – JESUS-CHRIST – LE SAINT-ESPRIT. 
Peut-être me demanderiez-vous :   
          - QU’EST-CE QUE C’EST QUE ÇA ? 
          - COMMENT EST-CE QU’ON JOUE ? 
          - ET COMMENT EST – CE QU’ON GAGNE ? 
     LA BIBLE dit que : « L’ÉTERNEL DIEU a tant aimé le monde qu’IL a donné JESUS-CHRIST, afin que 
QUICONQUE croit en LUI ne périsse pas mais qu’il ait LA VIE ÉTERNELLE » ( Jean 3:16 ).   
Et LA BIBLE ajoute aussi que : « TOUS ont péché et sont privés de La Gloire de DIEU » ( Romains 3:23 ). 
      « Mais lorsque les temps ont été accomplis, DIEU a envoyé JESUS…afin qu’IL nous RACHETE DE LA 
PERDITION et de LA MALÉDICTION  et que nous RECEVIONS L’ADOPTION » ( Galates 4:4-5 ).    
       En tant que pécheur ou pécheresse, tu es séparé (e) de DIEU, et cette séparation peut aller jusque dans 
l’éternité où tu dois  finir dans l’ ETANG ARDENT DE FEU après Le Jugement Dernier ( Esaïe 59:1-2 ;  Romains 
3:23 ; Apocalypse 20:11-15 ; 21:8 ).  
   Il est écrit: « Non La main de l’ÉTERNEL n’est pas trop courte pour sauver, ni Son oreille trop dure pour entendre. 
Mais ce sont vos crimes qui mettent UNE SÉPARATION entre vous et votre DIEU. Ce sont vos Péchés qui vous 
cachent Sa face et L’empêchent de vous écouter » ( Esaïe 59:1-2 ).    
  Mais parce que DIEU t’aime tellement, IL ne veut pas que tu demeures dans tes péchés (séparé(e)) de LUI et que après 
ta mort, ton âme aille dans L’ETANG ARDENT DE FEU. C’est pour cela qu’IL a envoyé JESUS-CHRIST mourir 
pour tes péchés à la croix. 

LE VRAI « TIERCÉ » 
GAGNANT 
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                        Il est écrit : « Sans effusion de sang, il n’ y a  pas de pardon » ( Hébreux 9:22 ).    
Donc à la croix, JESUS s’est donné en rançon pour toi, JESUS a versé Son sang pour ôter tes péchés et pour 
que tu reçoives LE PARDON de DIEU et SON SALUT. Le prophète Jean Baptiste avait dit de JESUS : « Voici 
l’Agneau de DIEU qui ôte le Péché du Monde » ( Jean 1:29 ).  Il est aussi écrit : 
      « A peine mourrait-on pour un juste; quelqu’un peut-être mourrait pour un Homme de bien. Mais DIEU 
PROUVE SON AMOUR envers nous, en ce que lorsque nous étions encore des pécheurs, CHRIST est mort 
pour NOUS » ( Romains 5:7-8 ).      JESUS-CHRIST a réglé le problème de ton péché à la croix une fois pour 
toute;  à toi de croire en LUI maintenant. 
       JESUS-CHRIST a déjà été condamné à ta place à la croix, donc tu n’a plus à demeurer dans tes péchés pour 
en subir encore la condamnation, quelqu’un a déjà payé le prix pour toi : JESUS-CHRIST ressuscité et toujours 
VIVANT; confie toi en LUI. 
      « Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont  en JESUS-CHRIST » ( Romains 8:1 ).   
     « DIEU, en effet, n’a pas envoyé JESUS-CHRIST  dans le monde pour qu’IL JUGE LE monde, mais pour 
que le Monde soit sauvé par LUI. Celui qui croit en LUI n’est point jugé ; celui qui ne croit pas est déjà jugé » 
Jean 3:16-17.     
         Jusqu’à présent je ne vous ait parlé que du « COUPLÉ » : L’ÉTERNEL DEU LE PÈRE et JESUS-CHRIST. 
Maintenant je veux vous parler du SAINT-ESPRIT, qui ajouté à ce « COUPLÉ » formera LE VRAI «TIERCÉ» 
GAGNANT. 
       « …JESUS se tenant debout s’écria : si quelqu’un a soif qu’il vienne à MOI et qu’il boive. Celui qui croit en 
MOI, des fleuves d’eau vive couleront de son sein comme dit l’Ecriture. IL dit cela de L’ESPRIT que devaient 
recevoir ceux qui croiraient en LUI… » ( Jean 7:37-39 ). 
      Donc L’ÉTERNEL DIEU a envoyé JESUS-CHRIST pour mourir pour tes péchés, pour te sauver ;  et JESUS 
a dit que celui ou celle qui croit en LUI recevra LE SAINT-ESPRIT dans son cœur et dans sa vie.  
- Et LE SAINT-ESPRIT vient dans ton cœur pour te transformer en l’image de  CHRIST  et pour  y répandre                                                                               
l’Amour de DIEU. 
       « Or, l’Espérance ne trompe point, parce que l’Amour de DIEU est répandu dans nos cœurs par LE SAINT-
ESPRIT qui nous a été donné » ( Romains 5:5 ). 
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- LE SAINT-ESPRIT vient également dans le cœur du vrai Chrétien pour lui donner La Puissance de DIEU afin 
que par Cette Puissance, Son Enfant puisse être capable de mener une vie Victorieuse au quotidien  

        ( Romains 8:11,26 ; Actes 1:8 ). 
- LE SAINT-ESPRIT viendra également dans ton cœur si tu crois pour te certifier que tu es réellement devenu(e) un 

Enfant de DIEU ( Romains 8:16 ).      
- LE SAINT-ESPRIT dans ton cœur est aussi LE SCEAU (LE CACHET DE DIEU) sur toi pour montrer même au 

monde invisible que tu es désormais Sa propriété (Son Enfant) et que tu LUI appartiens pour toujours; et par 
conséquent, même UN HÉRITAGE t’est réservé dans les cieux ( 2Corinthiens1:21-22 ; Ephésiens1:13-14 ;  
Galates 4:6-7 ).  

   « En LUI (JESUS) vous aussi, après avoir entendu La Parole de La Vérité, L’Evangile de votre Salut, en LUI vous 
avez cru et vous avez été scellés du SAINT-ESPRIT qui avait été promis, lequel est un gage de notre HÉRITAGE … » 
( Ephésiens 1:13-14 ).               
     Nous voyons vraiment que L’ÉTERNEL DIEU, JESUS-CHRIST et LE SAINT-ESPRIT forment LE VRAI 
«TIERCÉ » GAGNANT et LA BONNE COMBINAISON GAGNANTE pour l’éternité.       
    Et  avec ce « TIERCÉ », on ne gagne pas seulement quelques billets de banque ou même quelques millions qui 
pourront un jour finir ou rester dans ce monde lorsqu’on va mourir (1Timothée 6:7), mais on gagne une vie pleine et 
abondante ayant un but et un sens (Jean 10:10b), et surtout ON GAGNE LE SALUT DE SON ÂME, LA VIE 
ÉTERNELLE auprès du SEIGNEUR CRÉATEUR de tout l’univers où il n’y aura plus de deuils, de souffrances, 
des pleurs…mais la joie et Le Parfait Bonheur pour toujours ( 1Corinthiens 2:9 ; Apocalypse 21:3-5 ).  
   « Mais comme il est écrit, ce sont des choses que l’œil n’a point vues, que l’oreille n’a point entendues, et qui ne sont 
point montées au cœur de l’Homme, des choses que DIEU a préparées pour ceux qui L’aiment » (1Corinthiens 2:9).   
    LA BIBLE nous parle aussi d’un CHEVAL BLANC et que CELUI qui le monte s’appelle FIDÈLE ET VÉRITABLE: 
en fait c’est JESUS-CHRIST. Et LA BIBLE ajoute que JESUS-CHRIST part en VAINQUEUR pour vaincre tous 
ses ennemis et tous ceux qui LE combattent, parce qu’IL est LE SEIGNEUR des seigneurs et LE ROI des rois 
(Apocalypse 17:14). En ce qui me concerne, j’ai misé toute ma vie sur LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST et je suis sûr 
de GAGNER à tous les coups dans cette vie-ci aussi longtemps que je serai consacré au SEIGNEUR; et je suis aussi sûr 
de GAGNER dans les siècles à venir LA VIE  ÉTERNELLE. 
          Et tous ceux qui se sont donnés à JESUS-CHRIST peuvent confesser comme l’apôtre PAUL :    
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